

皆さまより、たくさんのご寄贈、ご声援をいただきました 心より 御礼申し上げます

新型コロナウイルス感染症対策に取り組む中、たくさんの企業様、団体様、個人の皆様より、医療物資や食品、励ましのお言葉など、多数いただいております。

多大なるご支援を賜り、誠にありがとうございます。皆さまよりご寄贈いただきました物資は、いずれも大切に活用させていただきます。心より感謝申し上げます。

依然として緊張状態が継続する中、皆さまからの温かいご支援、ご声援が励みとなっております。

これからも千春会では、どのような状況におきましても、医療、看護、介護の提供により、その役割をしっかりと果たしていけるよう、引き続き全力で対応してまいります。

2020.5.28 株式会社皆藤製作所様より、大変多数の防護服、医療用ガウン、キャップをいただきました。



(中央) 皆藤製作所 皆藤公輔代表取締役社長
(左) 菊地孝三理事長 (右) 藤原仁史院長



防護服、医療用ガウン、キャップなどを多数寄贈いただきました

2020.5.11 株式会社TSK様より、無料で食品をご提供いただきました。



2020.5.8 N95マスクを企業様より、多数ご提供いただきました。

2020.4.30

清原巳治絵手紙サークルの皆様より、
励ましの絵手紙を頂戴しました



2020.4.28

株式会社皆藤製作所様より、
防護服、医療用ガウン、キャップ等
を多数ご寄贈いただきました

2020.4.27 N95マスクを
京都産業大学鈴木康久教授より、
多数ご提供いただきました。



2020.4.9 N95マスクを
妙心寺 霊雲院 様より
多数ご提供いただきました。